

Aviso de Reunión Pública

Proyecto de Reemplazo del Interceptor de

Alcantarillado de Little Creek

Condado de Cameron, Texas

Se llevará a cabo una reunión pública el martes 5 de agosto de 2025, a las 5:30 p.m. en el Centro Comunitario de Harlingen (Harlingen Community Center), ubicado en 201 E Madison Avenue, Harlingen, Texas 78550, para discutir el proyecto de reemplazo del interceptor de alcantarillado de Little Creek propuesto por Harlingen Waterworks System (HWWS), que incluye el reemplazo de aproximadamente 5 millas de líneas de alcantarillado existentes y mejoras a las estaciones de bombeo existentes en Harlingen, Condado de Cameron, Texas. El proyecto propuesto abarca aproximadamente 135 acres que incluyen los límites propuestos de construcción para el reemplazo del interceptor de Little Creek, mejoras en las estaciones de bombeo y tres rutas alternativas de líneas de alcantarillado por gravedad. Además, el proyecto incluirá la desactivación de líneas de alcantarillado y estaciones de bombeo, y una parte del proyecto estará paralela a una vía de tren cerca de South Commerce Street, donde se instalará una nueva línea de alcantarillado por gravedad para reemplazar una estación de bombeo. El proyecto propuesto comienza aproximadamente a 0.1 millas al sur de la IH 69E y se extiende aproximadamente 5 millas hasta la planta de tratamiento de aguas residuales ubicada en 54th Street. Este proyecto implica la construcción de una instalación crítica en la llanura aluvial de 100 y 500 años. Se abordarán alternativas a la construcción en la llanura aluvial, los posibles impactos a la llanura aluvial y las medidas de mitigación propuestas durante la reunión pública.

Los propósitos de esta audiencia son discutir los posibles impactos ambientales del proyecto y sus alternativas, los costos de construcción estimados y cualquier aumento de tarifas previsible para los residentes que pueda ser necesario para financiar este proyecto. El costo total estimado del proyecto es de \$108,832,000. Actualmente, HWWS está proponiendo avanzar con el diseño y la construcción de una parte del proyecto que costaría aproximadamente \$87,185,000 bajo el plan actual de mejora capital de 5 años. Con el fin de financiar estos proyectos, HWWS está buscando activamente fondos a través de la Junta de Desarrollo del Agua de Texas (Texas Water Development Board). Además, HWWS y la Ciudad de Harlingen aprobaron un plan de tarifas en 2024 que también ayudaría a financiar estos proyectos. La factura mensual estimada para un residente típico es actualmente de \$47.24. Se requerirá un aumento de tarifa de usuario de aproximadamente \$18.53 para financiar este proyecto. Se presentará una solicitud de asistencia financiera para el proyecto a la Texas Water Development Board, P.O. Box 13231, Austin, Texas, 78711-3231. Se ha preparado un Documento de Información Ambiental para el proyecto, el cual estará disponible para revisión pública en el vestíbulo de la oficina principal de HWWS en 134 E Van Buren Ave, Harlingen, TX 78550 entre las 7:30 am y 5:00 pm durante los 30 días siguientes a la fecha de este aviso. Los comentarios por escrito sobre el proyecto propuesto pueden enviarse a HWWS o a la Texas Water Development Board.